



**Nombre del alumno: Marvin Andrés  
Cano Hernández**

**Nombre del profesor: Sergio  
Alejandro Ruiz López**



**Nombre del trabajo: Exploración del  
sistema nervioso central**

**Materia: psicología medica**

**Grado: 1ºA**

# Exploración física del sistema nervioso

## ◦ le preguntamos el nombre del paciente: Luis David Cano Hernández

1: nivel de conciencia, finalidad es ver si el paciente es consciente. Le preguntamos si sabía dónde estaba lo cual respondió correctamente.

2: Isimos una serie de preguntas como de donde era, en que año estamos, y que día de la semana era,

3: exploramos el lenguaje como la comprensión y repetición, le Isimos un par de preguntas con la finalidad que al terminar la exploración las pudiera recordar (pelota y casa).

◦ le mostré objetos para ver si los identificaba como mi reloj, mi bata y mi bolígrafo, y respondió correctamente.

4: SIGNOS MENINGEOS (signo de Kernig y signo de Brudzinski)

elevamos la pierna extendida para ver presentaba algún dolor o alguna molestia, lo cual era negativo ya que no presento ningún malestar

◦ al igual doblamos el cuello para ver si presentaba dolor o molestia. No presento ningún malestar.

5: exploramos los nervios craneales (oculomotores)

◦ Isimos que su mirada estuviera en un punto fijo, para ver si su mirada era simétrica o si presenta algún problema al momento de seguir el punto indicado.

## **6: EXPLORACION DEL NERVIO CRANEAL FUNCION SENCITIVA,**

◦ realizamos ejercicios su función y la sensibilidad del paciente con un algodón lo arrastrábamos por diversas partes del rostro y si sentía la misma sensación, lo cual todo salió bien.

## **7: EXPLORACION DEL NERVIO CRANEAL FUNCION MOTORA.**

◦ nos fijamos del rostro del paciente para ver si era simétrico como la forma de los labios, las cejas incluso las arrugas.

## **6: EXPLORACION DEL SISTEMA AUDITIVO.**

◦ con las yemas de los dedos forzamos un ruido del lado derecho cerca de su oreja y ver si captaba ese pequeño sonido de la misma manera del lado izquierdo, todo salió bien.

7° por último le pregunte si se acordaba de las palabras que le avía mencionado al iniciar la exploración, sin problemas se acordó y las menciono (pelota, casa).

En conclusión, es una manera interesante de detectar alguna anomalía que no valla acorde en nuestro sistema nervioso central, y es muy eficiente para así poder descartar cual quier problema que llegáramos a presentar como también es algo muy sencillo de hacer y practico.